



Les Voltigeurs de Drummondville sont à la recherche d'un thérapeute du sport agréé :

Poste : Thérapeute du sport agréé

Département : Opérations hockey

RÉSUMÉ:

Nous sommes à la recherche d'un thérapeute du sport dévoué et compétent pour se joindre aux Voltigeurs de Drummondville au sein de la Ligue de Hockey Junior Maritimes Québec (LHJMQ). Le candidat retenu travaillera en étroite collaboration avec notre équipe de médecins, de préparateurs physique et d'entraîneurs pour prodiguer des soins complets à nos athlètes juniors, assurant ainsi leur santé physique et leurs performances optimales tout au long de la saison.

TÂCHES ET RESPONSABILITÉS ESSENTIELLES :

(d'autres tâches peuvent être assignées selon les besoins)

Tâches administratives:

- Remplir tous les documents nécessaires pour être conforme aux protocoles de la LHJMQ et aux réclamations d'assurance.
- Saisie quotidienne d'informations dans le système de surveillance de la santé des athlètes de la ligue et dans le système de gestion des athlètes par équipe.
 - Maintenir un inventaire approprié.
 - Assistance pour tous les examens médicaux de pré-participation et les examens médicaux de sortie
- Participation à la planification des voyages sur la route.

Couverture du banc :

- Assurer une couverture de banc pendant tous les matchs, entraînements et séances de reconditionnement conformément à la politique de la ligue et voyager avec l'équipe à temps plein.
- Assurer les premiers secours et les soins d'urgence depuis le banc pendant tous les matchs, les patins du matin, les entraînements et le retour au jeu.

Thérapie:

- Assurer des tâches générales de thérapie sportive, notamment le taping, l'ajustement des attelles, la gestion des plaies, etc.

EXPÉRIENCE ET QUALIFICATIONS REQUISES :

- Baccalauréat ou plus en thérapie du sport ou en physiothérapie du sport.
- Thérapeute du sport agréé qui est membre en règle de l'Association canadienne des thérapeutes du sport (CAT(C)) ou physiothérapeute du sport certifié ou certification équivalente d'un organisme directeur reconnu (par exemple, CATA, NATABOC) avec une certification valide de premier répondant sportif.
- La qualification en points de sutures est un atout
- Expérience de travail en tant que thérapeute du sport dans un environnement sportif de haut niveau, de préférence dans le domaine du hockey.
- Solide connaissance de l'anatomie musculo-squelettique, de la biomécanique et de la physiologie de l'exercice.
- Maîtrise du traitement basé sur les tissus mous et de la conduite efficace d'évaluations sur le terrain, d'évaluations de blessures et de procédures médicales d'urgence.
- Excellentes compétences en communication et en relations interpersonnelles, avec la capacité d'établir des relations avec les athlètes, les entraîneurs et le personnel médical.



- Capacité à travailler efficacement sous pression et à s'adapter aux exigences d'un environnement sportif dynamique et au rythme rapide.
- Flexibilité de travailler selon des horaires irréguliers, y compris les soirs, les week-ends et les jours fériés, pour s'adapter aux déplacements de l'équipe et aux horaires de match.
- D'autres certifications valides en force et conditionnement physique, en sciences du sport ou en nutrition sont considérées comme un atout supplémentaire.
- La maîtrise du patinage est considérée comme un atout.

Les candidats intéressés peuvent soumettre leur curriculum vitae accompagné d'une lettre de motivation à Yanick Lemay, DG, à ylemay@voltigeurs.ca.

Ce poste restera ouvert jusqu'à ce qu'il soit pourvu.



The Drummondville Voltigeurs are seeking a Certified Athletic Therapist:

Position: Certified Athletic Therapist

Department: Hockey Operations

SUMMARY:

We are seeking a dedicated and skilled Athletic Therapist to join the Drummondville Voltigeurs within the Quebec Maritimes Junior Hockey League (QMJHL). The successful candidate will work closely with our team of doctors, physical preparation and coaches to provide comprehensive care to our junior athletes, ensuring their optimal physical health and performance throughout the season.

ESSENTIAL DUTIES AND RESPONSIBILITIES:

(other duties may be assigned as required)

Administrative Duties:

- Complete all necessary paperwork to be compliant with QMJHL protocols and insurance claims.
- Daily input of information into league athlete health monitoring system and team based athlete management system.
 - Maintaining appropriate inventory.
 - Assistance with all Pre-Participation Medical Exams and Exit Medicals
- Participate to road trips planification.

Bench Coverage:

- Provide bench coverage during all games, practices and reconditioning sessions in accordance with league policy and travel with the team on a full time basis.
- Provide primary first response and emergency care coverage from the bench during all games, morning skates, practices and return to play skates.

Therapy:

- Provide general athletic therapy duties including taping, bracing, fitting, wound management etc.

REQUIRED EXPERIENCE AND QUALIFICATIONS:

- Bachelor's degree or higher in Athletic Therapy or sports physiotherapy.
- Certified Athletic Therapist that have maintained status with the Canadian Athletic Therapists Association(CAT(C)) or Certified Sport Physiotherapist or equivalent certification from a recognized governing body (e.g., CATA, NATABOC) with a valid Sport first responder certification
- Stitches qualification is an asset
- Experience working as an athletic therapist in a high performance sports environment, preferably within hockey.
- Strong knowledge of musculoskeletal anatomy, biomechanics, and exercise physiology.
- Proficiency in soft tissue-based treatment and in conducting efficient on-field assessments, injury evaluations, and emergency medical procedures.
- Excellent communication and interpersonal skills, with the ability to establish rapport with athletes, coaches, and medical staff.
- Ability to work effectively under pressure and adapt to the demands of a fast-paced and dynamic sports environment.
- Flexibility to work irregular hours, including evenings, weekends, and holidays, to accommodate team travel and game schedules.
- Valid other strength and conditioning, sports science or nutrition certifications are considered an additional asset
- Proficiency at skating is considered an asset

Interest applicants may submit their resume with covering letter to Yanick Lemay, GM, at ylemay@voltigeurs.ca.

This position will remain open until filled.